

ESG-Vollversammlung 2019

Beschluss Nr.5/2019

„Distanzierung von ‚Jana glaubt‘“

Die 5. ordentliche ESG-Vollversammlung beschließt:

Die Bundes-ESG distanziert sich vom Youtube-Kanal „Jana Glaubt“, der von der EKD in Zusammenarbeit mit der aej verantwortet wird. Der Kanal verbreitet Glaubensinhalte, die den unseren mitunter konträr entgegenstehen. Uns ist bewusst, dass Jana mit ihren Positionen eine vorhandene Strömung unter Christ*innen darstellt. Allerdings repräsentiert der Kanal die gesamte evangelische Kirche auf dieser Plattform nach außen und wir sind der Meinung, dass sie mit ihren Positionen ein falsches Bild unserer Kirche und unserer Altersgruppe in der Kirche darstellt. Wenn „Jana“ beispielsweise davon spricht, dass laut ihrem Verständnis in Bezug auf Paulus der Mann in Beziehungen die Führungsrolle übernehmen sollte, widerspricht das unseren Vorstellungen von der Gleichberechtigung der Geschlechter, sie übernimmt damit zudem bipolare Geschlechterstereotype. Wir hoffen, dass die Kooperation mit diesem Kanal, die von der EKD und der aej verantwortet wird, überdacht wird. Vorstellbar wäre beispielsweise eine Einbeziehung weiterer Personen in das Format, die die Vielfalt von Menschen und Meinungen unter uns Christ*innen besser abbilden.